



RICHARD VOLANTE

CHANTEPIE

Dix ans dans la course

Classée 9^e parmi les 50 premières en Bretagne, la course de Chantepie fête, cette année, ses dix ans. Elle se déroulera dimanche 30 novembre. Plus de 2 500 coureurs de tous niveaux y sont attendus. Organisée par la section Courir à Chantepie de l'Association sportive de Chantepie (ASC), la manifestation prévoit quatre courses de 1 000 à 2 000 mètres pour enfants

et adolescents, avec un premier départ dès 9h30. "Ils sont près de 500 à participer chaque année, se réjouit Olivier Dolou, président de la section. Parents et enfants partagent le plaisir de la course à pied en famille." Les adultes et les jeunes dès 16 ans s'élanceront à 10h45 dans la Décathlon AS, un circuit de 10 km à travers l'agglomération. ■ NL-M

Courir à Chantepie, dimanche 30 novembre. Remise des dossards le samedi 29, de 14 h à 18 h, au magasin Décathlon et le dimanche 30 à la salle des Deux-ruisseaux. Tarif : 7 €. Gratuit pour les enfants. Certificat médical avec mention "en compétition" obligatoire. www.courirachantepie.fr